

Salut camarade,

Notre camarade **Pierre SCHUTZE** dit Pierrot nous a quitté, la semaine dernière, à l'âge de 69 ans.

Il a travaillé chez Henry Ernauld Somua (HES), à moulins, qui fabriquait des machines-outils.

En 1988, il intègre l'Etablissement de Bourbon-Lancy dans le secteur des pompes à huile et d'emblée il adhère naturellement à la CGT.

Deux ans plus tard, il se présente sur la liste de la CGT aux élections professionnelles.

Il prend des fonctions au sein de notre organisation syndicale et participe à ses premières négociations salariales à Trappes qui fut, dit-on, mémorable... à bien des égards.

Il poursuit sa carrière professionnelle dans les secteurs des culasses 8460 pour l'achever aux culbuteurs.

En 2000, des négociations sont engagées simultanément sur les salaires et sur les 35h. Bien que l'heure de la retraite était proche (Mai 2001), notre camarade Pierrot avec sa patte folle, comme il disait, participe activement au mouvement de grève. Afin d'immortaliser l'occasion, notre Pierrot est pris en photo avec plusieurs camarades dont Joseph VINCENT, fondateur du syndicat CGT chez FPT, qui était venu spécialement pour cet évènement.

Les délégués CGT présentent ses sincères condoléances à toute sa famille.

